

新春の お慶びを申し上げます

「これほどに穏やかで暖かい正月は何年ぶりだろう！」と思いました。ところが、この会報を作成するために、昨年の1月8日にお配りした会報122号を読み返すと、その冒頭に、「我が家の庭ではポピーが咲いています。アリッサムは満開で、いい香りを漂わせています。暖冬もここまでくると、“暖かくていいですね”と喜ぶ気持ちにはなれません……」とありました。

昨年の1月と言えば、あの大雪の記憶しかなく、「寒い冬だった」と思っていたのですが、昨年のお正月も今年と同じように暖かな正月だったのですね。皆さんは覚えておられましたか？

日々記憶力は衰え、なかなか人の名前が出てきません。耳は遠くなり、話を聞いても何度も聞き返すことが多くなりました。

皆様のご迷惑をおかけするのでは……と心配しつつも、とりあえず「今年一年は」と言い聞かせています。どうか今年も宜しくお願ひします。

25日の「福祉餅つき」には、大勢の方にご協力いただき、有り難うございました。皆様のご協力により、予定通り60キロのもち米搗きあげることが出来ました。

今回は、当日参加していただいた皆さんにも、おろし餅、あん餅、きな粉餅や納豆餅を十分に食べていただけたのではないかと思います。1月15日、どんどん焼きの時のおぜんざいの餅もしっかりと冷凍しました。皆様のご協力に感謝致します。

青森の

津軽三味線

&

沖縄の

三 線

日時：1月22日（日）13:30～

会場：センター多目的室

福岡大学附属 若葉高校の津軽三味線部は、昨年5月、津軽三味線発祥の地である青森県五所川原市で行われた「第28回 津軽三味線全日本大会」において、団体・中高生の部で、2年連続の優勝を果たしました。今回の演奏会には、顧問の岩田英世先生と生徒6名が参加してくれます。演奏曲をお聞きすると、「津軽三味線は即興性が強く、舞台に立ってから、その日のお客様の年齢層や雰囲気によって曲目や曲数が変わります」とのこと、「『津軽じょんから節他』ということにして下さい」とのご返事でした。

皆さんも夏祭りなどでお聞きになったことがあると思いますが、2丁目にお住まいの新垣さんは沖縄の三線を弾かれます。そこで、「もしかして叶うならば…」と出演をお願いしたところ、快く引き受けて下さいました。

今回の演奏会では、北の津軽三味線と南の三線の競演が実現します。皆さん、お友達と誘い合わせて、是非ともご参加下さい。

今月の楽食は 17日（火）です

今月と来月のお弁当メニューは、先のアンケートにお答えいただいた皆さんのリクエストをもとに決めました。

しらす・ゆかり・ごまご飯

鶏のからあげ

野菜の煮物

ほうれん草の胡麻和え

酢の物 果物

当日留守をされる方は、センター受付（21-1600）に連絡して下さい。

民生委員とは

美奈宣の杜では次のお二人に民生委員をお願いしています。

今村和子さん

田中初子さん

民生委員は厚生労働大臣から委嘱された非常勤の地方公務員です。給与の支給はなく、無報酬のボランティアとして活動しています。（任期は3年、再任可）また、民生委員は児童委員を兼ねています。

民生委員は、自らも地域住民の一人として、担当する区域に於いて、住民の生活上のさまざまな相談に応じ、行政をはじめ適切な支援やサービスへの「つなぎ役」としての役割を果たすとともに、高齢者や独居者、障害者世帯の見守りや安否確認などにも重要な役割を担っています。

民生委員は全国統一の制度であり、すべての市町村において、一定の基準に従ってその定数（人数）が定められています。しかし、現在ではなかなか引き受けが見つからず、全国的に定数を充たすことが出来ていないのが現実です。（それだけやっかいでストレスの多い役割ということだと思います。）

そこで、住民の皆様にお願いがあります。上にも述べたように、民生委員の方々は、あくまでも行政（市役所）や様々な福祉施設と住民の皆様とのパイプ役であるということをお忘れにならないで下さい。

日々の生活のなかで、さまざまな心配事や困ったことが起きた時は、遠慮なく民生委員に相談して下さい。きっと親身になって相談にのってくださることと思います。民生委員には、活動上知り得た情報について「守秘義務」が課せられています。貴方の相談内容が他に漏れることはありません。ただし、病院への送迎や買い物の代行などを頼まれることは控えて下さい。民生委員は無報酬のボランティアとして活動していることをお忘れにならないで下さい。

記事に対する質問やご意見は、コミュニティ事務局（23-9008）へ。

この街に来てよかったです！

会報 NO149号 H29.1.9

美奈宣の杜地区

社会福祉協議会

コミュニティ協議会健康促進部会